

En guise de conclusion ...

Tel est le premier numéro de la Revue. Nous n'avons voulu ici qu'un premier contact.

Je souhaite vivement que nos membres nous donnent leur avis - favorable ou défavorable - sur la présentation de la Revue, sur ses buts, sur la nécessité d'une standardisation des méthodes, sur l'utilité d'un Congrès.

Je souhaite tout aussi vivement que nos membres nous envoient des articles : c'est ainsi seulement que cet enfant vivra, cet enfant à qui toute notre équipe dit : AD MULTOS ANNOS.

L. D.

✕ ✕ ✕